
 

 常盤中学校だより          令和４年度  第  ８号 

                               令和４年１２月１９日 

 ○学校教育目標 

 ○チャレンジ目標 

 ○生徒会スローガン 

  

○常盤中校区でめざす子ども像 

「学び合い  支え合って生きる」 

「気持ちよい挨拶･心磨く掃除･時間厳守」 

「 Infinity(無限大)∞  

～一人でできないことでも、みんなとなら～」 

「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」 

 

 

【 ２学期が終了します。多くのご支援・ご協力に感謝します。 】  

８月２５日からスタートした２学期も、残り 1 週間となりました。今年度も、コロナ対策に気を

つけ多くの制限がかかる中、様々な工夫をしながら学校行事を行ってきました。保護者や地域の皆

様には大変ご協力いただき感謝しております。お陰さまで、生徒は一致団結し、すばらしい力を発

揮してくれたと思います。特に、学校を様々な面で牽引してくれた生徒会執行部、そしてそれを支

えてくれた多くの生徒に感謝です。先日１２月８日に生徒会役員選挙を実施しました。令和５年、

新たなリーダーの元、新生徒会が発足します。これまでの先輩が築いたすばらしい伝統を受け継

ぎ、自分たちらしさを加えた取組に期待しています。 

 下記は１年間活躍してくれた１０名の生徒会執行部の皆さんからのコメントです。 

１年間、常盤中学校のために大変お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございます。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜生徒会長＞ 石田 翔一  

私はこの 1 年間、学校をより良くしようと

努力してきました。その過程の中で、皆さ

んの多くの協力がありました。そのおかげ

で私自身も大きく成長することができまし

た。本当にありがとうございました。この

経験を生かしてこれから人を支えたり、リ

ードしたりしてみんなの役に立つように努

力していきたいと思います。皆さんも全力

で頑張ってください。  

 

＜生徒会副会長＞ 戎谷 勇人  

まず、一年間ありがとうございました。始めた

ばかりは、副会長として意識も浅く、生徒会の

仕事もよくわかりませんでしたが、みなさん

が温かい目で見守ってくれたおかげでこの一

年間頑張れました。ありがとうございました。

次の生徒会は頑張ってください。期待してい

ます。 

＜生徒会副会長＞ 青木 瑠里  

生徒会副会長の青木瑠里です。一年間ありが

とうございました！皆さんのおかげで常盤中

学校をよりよくすることができました。一年

間を通して、様々なことを経験でき、この経

験を生かしてこれからも頑張ろうと思いま

す。本当に一年間ありがとうございました。 
 

＜総務部長＞ 藤田 結凪  

私は総務部長を通して、様々なことを経験す

ることができました。初めてのことばかりで

上手くいかないことも多かったですが、総務

委員の方、先生方、そして生徒の皆さんの協力

のおかげでやりとげることができました。1 年

間本当にありがとうございました。 
 

＜生徒会書記＞ 岡村 雪乃  

私は生徒会書記を務めて、1 年前の私より大勢

の人の前で話せる自信がつきました。掲げた

公約全てを実現することは難しかったです

が、皆さんのおかげで昨年よりさらに良い学

校になったと思います。今まで本当にありが

とうございました。 
 
 

＜図書部長＞ 岡﨑 郁乃  

１年間図書部長を務めさせていただきまし

た。岡﨑郁乃です。最初は分からないことも多

くあり、迷惑をかけてしまうこともあったと

思いますが、皆さんのおかげで頑張ることが

出来ました。１年間本当にありがとうござい

ました。 
 



 

 

＜広報部長＞ 黒瀬 咲希  

給食、掃除、帰りの会、特に特別時程の時の放

送はたいへんでしたが、大変貴重な経験にな

りました。至らない点も多々ありましたが、み

なさんのサポートのおかげで無事に活動を終

えることができました。1 年間本当にありがと

うございました。 
 

＜給食部長＞ 鉄岡 大和  

最初のころは人前で話すことも苦手で思い通 

りにできないことがありました。そしていろ 

いろな失敗をしてきましたが、皆さんのサポ 

ートが力になり、ここまで人として成長でき 

ました。いい経験になりました。1 年間ありが 

とうございました。 
 

＜保体部長＞ 辻田 悠真  

一年間保体部長を務めました辻田悠真です 

一年間いろいろな困難にぶつかって心が折れ

そうになりそうでしたがみなさんの顔を思い

浮かべて最後まで頑張ることができました 

一年間ありがとうございました 
 

＜美化部長＞ 瀧口 姫咲  

この一年間沢山の人の支えがあって美化部長

の活動することができました。 

また、昨年よりも多くの人がおそうじがんば

り隊に参加してくれました。 

これからもおそうじがんばり隊や無言清掃、

花壇の整備など常盤中学校の伝統を大切にし

ていってもらえると嬉しいです。１年間あり

がとうございました。 
 

◆今後の予定◆ 

 
１２月２１日・２２日 三者懇談(3 年) 

１２月２２日(木)   保護者会(1.2 年) 

１２月２３日(金)   ２学期終業式 

１２月２８日～１月４日  学校閉庁日 

 １月１０日(火)   三学期始業式 

 １月１１日(水)   課題テスト(1.2 年) 

習熟度テスト(3 年) 

 １月２１日(土)   宇部市新人駅伝大会 

 １月３１日(火)   R5新入生保護者対象学校説明会  

 ２月 １日(水)   習熟度テスト(1.2 年)  

 ２月１０日(金)   立志式(2 年) 

◆お花のボランティア 学校支援◆  

 

現在、保護者の活動の 

１つに「学校をお花で飾 

ろう」という取組を行っ 

ており、今年度も 7 名の 

方にご協力をいただいて 

います。 

本当にありがとうござ 

います。生徒・教職員一 

同感謝しております。 

◆人権作文の表彰、発表◆  

今年度、「第 41 回全国中学生人権作文コンテスト」山口県 

大会において、1 年生 岡本真名人さんが、優秀特別賞(レノ 

ファ山口 FC 賞)を受賞しました。 

また、12 月 10 日(日)に開催された琴芝人権教育推進大会に 

おいて、1 年生 高澤花菜さんが、人権教育に係る作文を堂々 

とした態度で発表し、参加者から大きな拍手をいただきました。 

た。 

◆先生の学び◆  

１２月１５日(木)に､山口大学教授 霜川氏を講師とした『学 

級づくり』についての自主研修会を実施しました。 

研修会では、霜川先生のお話、また他校の先生や市教委の先生 

を交えた意見交換を行い、本校の先生方は『学級づくり』に対す 

る視点を広げることができました。 

当日の先生方の研修を受ける姿は、手前みそ 

ではありますが意欲的で素晴らしいものがあり 

ました。 

今後も、校内研修や様々な機会を通して、先生 

方の主体的・対話的で深い学びを推進していきま 

す。 

 


